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       On.le Dott. Salvatore Cuffaro 
Presidente della Regione Siciliana 

       Palermo 
 

     On.le Dott. Salvatore Leanza 
     Vice Presidente della Regione Siciliana 

                 Palermo 
 
       On.le Dott. Mario Torrisi  

Assessore destinato alla Presidenza 
       Palermo  
 
 
OGGETTO: Riclassificazione del Personale regionale a tempo determinato. 
  
 

Come è noto il 30 settembre u.s. è scaduta la moratoria sull’utilizzazione del 
personale a tempo determinato di categoria A che autorizzava detto personale a svolgere 
mansioni di custode presso i siti dei Beni Culturali della Regione Siciliana. 

L’accordo stipulato in data 24.7.2007, dalla scrivente O.S. non sottoscritto in quanto 
parziale e non risolutivo, autorizzava l’utilizzazione temporanea in mansioni superiori del 
personale citato, al fine di assicurare, palesando uno stato di “emergenza”, l’apertura dei 
vari siti di particolare interesse nei mesi di luglio e agosto, nelle more di una soluzione 
definitiva che potesse garantire  il corretto utilizzo dell’intero bacino dei lavoratori a tempo 
determinato di tutta l’Amministrazione Regionale. 

Considerato che l’accordo citato è per gli effetti scaduto, è indubbio che i  
contrattisti di categoria “A” dei BB.CC., a partire dal 1° ottobre, così come quelli degli altri 
rami dell’Amministrazione Regionale, fin dalla loro contrattualizzazione, si ritrovano ad 
essere utilizzati in mansioni superiori senza il giusto riconoscimento economico-giuridico.  

Il silenzio dell’Amministrazione conferma oggi tutti i dubbi e le perplessità che il 
COBAS-CODIR aveva manifestato in sede di Tavolo tecnico circa i tempi ed i modi di 
procedere che ci avevano, tra l’altro, convinto a non sottoscrivere l’accordo del 24 luglio.  

In diverse occasioni l’On.le Vice Presidente della Regione ha manifestato la 
volontà, Sua e del Governo, di volere risolvere in via definitiva la questione e, a tale scopo, 
l’On.le Assessore destinato alla Presidenza ha inoltrato ai Dipartimenti, già dal 1 giugno 
2007, una richiesta volta a conoscere il fabbisogno di risorse umane per addivenire alla 
definizione della pianta organica dell’Amministrazione Regionale ed i cui risultati 
sarebbero stati oggetto di approfondimento di una apposita commissione tecnica interna 
costituita con D.A. 15\gab del 24/07/07.   

Per i motivi di cui sopra e per il prevedibile “stato di emergenza” che certamente si 
prospetterà nel prossimo mese di dicembre, la scrivente O.S. chiede alle On.li SS.LL. un 
incontro urgente per affrontare e risolvere definitivamente il problema in argomento alla 
luce anche dell’imminente avvio dei lavori d’aula che dovrebbero portare alla definizione 
della Finanziaria 2008 in  seno alla quale dovranno prevedersi le opportune risorse 
necessarie.              

                                                                                         F.to in originale 
              I SEGRETARI GENERALI 
          Dario Matranga        Marcello Minio 

 

 


